

(fin)

(lie) (no)

Tel. 0473 876000

Fax 0473 876010

Mail dolomiten.schlanders@athesia.it

beim Raizenit ebenfalls Revi-

sionen anstehen. Während beim Trafoier Zubringersesslift sowie beim Kleinboden- und Schölmental-

parkhaus naturtrafoi anzulegen“, teilte Stephan Gander von der Ortler Invest GmbH mit.

Trafoi wolle sich im Winter auf Familien und Genießer spezialisieren. Im Sommer solle es

mit zur Absicherung von deren Zukunft beitragen würde. Ein weiterer Nebeneffekt wäre eine geringere Verkehrsbelastung als bei den Tagesgästen, ergänzte Netzer.

Auch der Zubringersesslift zum Skigebiet Trafoi wird erneuert

Vinschger am Ruder

ZUSAMMENARBEIT: Südtirol übernimmt Vorsitz des Terra-Raetica-Rates

VINSCHGAU (fin). Für den Laaser Bürgermeister Andreas Tappeiner ging es vergangene Woche Schlag auf Schlag. Zuerst die Wahl zum neuen Bezirkspräsidenten, tags darauf war er schon der Vorsitzende des Terra-Raetica-Rates. Bei einem Treffen in Schlanders übernahm er die Agenden aus den Händen seines Vorgängers Guido Parolini aus dem Unterengadin.

Im Interreg-Rat Terra Raetica sitzen Vertreter des Vinschgaus, des Unterengadins und des Oberen Gerichts/Tiroler Ober-

land. Alles zwei Jahre wechselt der Vorsitz. „Die Plattform Terra Raetica wurde gegründet, um von Menschen geschaffene Grenzen zu überwinden und um Projekte für die Menschen umzusetzen“, sagte Tappeiner in seiner Antrittsrede.

Seit dem Jahr 2007 werden gemeinsame Projekte zwischen den drei Ländern durchgeführt. Einige davon wurden beim Treffen in Schlanders vorgestellt. So wurden z.B. ein Kultur-Wanderführer herausgegeben oder die Zusammenarbeit zwischen den

Naturparks in allen drei Ländern auf den Weg gebracht.

Gemeinsame Interessen gilt es auch beim Verkehr und Tourismus zu verfolgen. Unter anderem wurde unter dem Titel „profit“ ein Projekt organisiert, welches helfen soll, die Rahmenbedingungen für Eltern, die in der Tourismusbranche tätig sind, zu verbessern. Geplant ist auch die Herausgabe eines gemeinsamen Fahrplanheft.

@ weitere Informationen
www.terraraetica.eu



Andreas Tappeiner (links) ist der neue Fahnenträger der Terra-Raetica-Region und übernimmt die Nachfolge von Guido Parolini.

„Angebotung Dolomiten“ 25. November 2010